

学校だより

# 杉祥ヶ岡

No. 3

発行  
今市第三小学校

発行日  
H28.6.21

## 今年度の学校課題

学習指導主任

「豊かな心」を持ち、  
よりよく生きようとする児童の育成  
く自ら感じ、考え、学び合う、  
道徳の時間を目指してく

平成二十五年度から二年間、本校では「学力づくり」に重点を置き、全ての児童が学ぶ喜びを味わうことができるよう取り組んできました。この取り組みを通して、「確かな学力」を育むための学び合いのベースとなる、安心感のある学級集団づくりを目指すことが重要であることが明らかになりました。そこで、昨年度から学校の努力する課題として、「仲間づくり」に重点を置いた研究テーマを設定しました。この課題について、次のような具体策を講じていきます。

- ① 道徳教育の要となる道徳の時間の充実
  - ア 資料を吟味し、中心課題を明確にした授業の展開
  - イ 授業の展開の工夫
    - ウ 児童一人一人を生かす、指導過程の工夫
      - ・ 登場人物の心情を自分との関わりで考える学習
      - ・ 問題解決的な学習
- ② 学業指導の充実を通じた、心の教育の推進
  - ア 安心感のある学級づくりの推進
  - イ 分かりやすい授業づくりの推進
- ③ 家庭や地域との連携
  - ア 道徳日より「ほかほかタイムズ」の発行
  - イ 道徳の時間や道徳講話における地域人材の活用
  - ウ 授業参観やオープンスクールにおける道徳の時間の公開
  - エ 家庭における「私たちの道徳」の活用
- ④ 指導体制の工夫
  - ア 学年協同体制による道徳の時間の充実
  - イ 担任以外の教職員とのチームティーチングなど協力的な指導体制の工夫

以上の具体策を実践していくことで、一人一人が自分の生き方について考え、豊かな心を持ち、楽しい学校生活を送っていけるよう、全職員で一致団結し、課題の解決に当たっていきます。

確かな学力を育むため、自ら感じ、考え、学び合う 道徳の時間の充実を!!

**寄贈**  
ありがとうございました

千本木長寿会の高塩貞己様が、手作りの左利き用の竹とんぼを寄贈してくださいました。生活科の授業で活用させていただきます。



**学校支援地域協議会**

六月十日（金）に学校支援地域協議会を開催しました。自治会長さんや民生委員さん、児童委員さん、老人会長さん、学校評議員さん、学童クラブの代表の方、地域コーディネーターさん、支部長さんなど、たくさんの方にお集まりいただきました。地域や子どもたちの様子などを話し合い、とても有意義な時間を持つことができました。ありがとうございました。




**学習ボランティアの先生方の紹介**

今年度も学習ボランティアの先生方にお世話になっています。今年度は、金子先生も加わってくださり、5名の先生にお世話になっています。

月曜日	Y・K先生
火曜日	S・K先生
水曜日	T・E先生
木曜日	K・N先生
木曜日	M・O先生

環境委員の子どもたちが、マリーゴールドの苗植えをするのを、手伝ってくださいました。苗は、今年も土沢の小林幹広様が、寄贈してくださいました。



新体力テストで測定の補助をしていただきました。

5年生の家庭科の授業で、玉結びや玉止めなど、基本的な手縫いのしかたを、一人ひとり手助けしてくださいました。




業間、かけ算九九の聞きとりをしていただきました。



今年度も、たくさんの方の学校支援ボランティアの皆様にお世話になっております。子どもたちの学習で、また校内の美化で、そして子どもたちの安全面で、御支援いただき、充実した学校生活を送ることができています。今後とも保護者や地域の皆様のお協力をどうぞよろしくお願い致します。

**ボランティアさんありがとうございます**

